

Gott,

wir können nicht alles fertigbringen.

Wir können von dir erzählen und wissen nicht:

Hören die anderen uns zu?

Wir leben fröhlich, gehen auf andere zu.

Aber wir merken:

Unsere Botschaft ist nicht so ansteckend, wie wir dachten.

Wenn deine Liebe anstecken soll,

braucht sie offene Herzen.

Öffne du unsere Herzen,

öffne die Herzen, derer, denen wir begegnen.

Du hast auch Lydias Herz geöffnet.

Und sie konnte glauben.

Öffne du die Herzen für begeisterte Freude.

Gib deinen Segen dazu.

Amen.